
 

ÁREA DE ALCALDÍA 

DISTRITO TRIANA 

 
 

1 
 

 
CITACIÓN DE LA CONVOCATORIA  

JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO TRIANA 
 

SESIÓN: ORDINARIA 

FECHA: JUEVES 30 DE ENERO DE 2025. A LAS 18:00 HORAS EN PRIMERA CONVOCATORIA Y A 
LAS 18:30 HORAS EN SEGUNDA CONVOCATORIA. 

LUGAR: CENTRO CIVICO LAS COLUMNAS. SALA PUREZA. 

 

ORDEN DEL DÍA 

Por disposición del Sr. Presidente de la Junta Municipal del Distrito Triana, y en cumplimiento 
del Reglamento Orgánico de las Juntas Municipales de Distrito, le convoco a la sesión ordinaria 
el día y hora que se indican, para el despacho de los asuntos que figuran en el siguiente orden 
del día: 

PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES ORDINARIAS DE LA 
JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO TRIANA CELEBRADAS LOS DIAS  29 DE OCTUBRE Y 28 DE 
NOVIEMBRE DE 2024 ASI COMO EL ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL DIA 29 DE 
OCTUBRE DE 2024.  

SEGUNDO.- INFORME DE LA PRESIDENCIA 

TERCERO.- PREGUNTAS,  RUEGOS E INTERPELACIONES 

Entidades ciudadanas 

Preguntas formuladas por la Asociación Vecinal Triana Norte. 

3.1 Hace tres meses, debido a la obra que se está llevando a cabo en la esquina entre las calles 
Trabajo y Constancia, se produjo el hundimiento de la calzada en ese punto por lo que se cortó al 
tráfico a esa altura de la calle Trabajo y a día de hoy permanece cortada. El problema es la repercusión 
que tiene este corte de tráfico, ya que afecta a una zona densamente poblada y ocasiona un aumento 
considerable del mismo en las calles López de Gomara, San Martín de Porres y San Jacinto. El único 
beneficiado es el constructor que lo utiliza como zona de acopio de materiales. 

¿Cuándo se va a proceder a la apertura de dicha calle? 
 

Preguntas formuladas por el AMPA los Viveros. 

3.2 En la última sesión ordinaria nos comunicasteis que las obras del patio de infantil del CEIP Juan 
Ramón Jiménez y la colocación del toldo comenzarían en diciembre de 2024, antes de que terminase el 
año. 
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¿Por qué no han comenzado las obras aún? ¿Cuál es la nueva fecha de comienzo? 

Preguntas formuladas por el AMPA Reina Victoria. 

3.3 Teniendo en cuenta el próximo inicio de las obras de saneamiento de la calle Pagés del Corro, 
tal y como se aprobó por unanimidad en la Junta Municipal de Distrito Triana 

¿Se ha incluido en las obras la ampliación del acerado del colegio José Mª. Del Campo? 
 

3.4 Hemos sabido por la prensa que se iban a realizar obras de mantenimiento y rehabilitación del 
Colegio José María del Campo. 

¿En qué consisten dichas obras?, ¿está incluida la instalación del toldo para el patio del colegio o el 
arreglo del tejado que sufrió desprendimientos el pasado octubre y actualmente está inutilizado?. 

 

Preguntas formuladas por la AAVV NTRA. SRA. DEL CARMEN DE TRIANA. 

3.5 En la JMD celebrada el 26 de septiembre de 2024 preguntamos por qué no se ha retirado aún 
los tocones que han quedado en diferentes alcorques de la barriada después de talar los árboles que 
había pese a haberse solicitado en varias juntas anteriores?. El Sr. Presidente explicó que Parque y 
Jardines había informado que el destoconado se realizaría en la época de replantaciones, es decir, 
durante el mes de noviembre. Estamos en enero y no ha habido ninguna actuación de parques y 
Jardines en la calle San José de Calasanz. Hemos consultado la campaña de plantaciones 2024-2025 
publicado por Parque y Jardines y no tienen previsto ninguna actuación no solo en la calle antes 
citada, sino en toda la barriada.  

¿Han pensado después de 9 años que se va hacer con estos tocones? 
 

Grupos Municipales 

Preguntas formuladas por el Grupo Municipal del Partido Socialista Obrero Español. 

3.6 ¿Cuál ha sido el grado de ejecución del presupuesto del Distrito Triana en 2024 desglosado 
por programas de gasto?. 
 

3.7 La adjudicación para la construcción de una piscina municipal en el Centro Deportivo Vega de 
Triana quedó desierta a principios de noviembre del pasado año, 

¿Cuándo se va a retomar la licitación del proyecto básico y dirección de obra de la piscina municipal y 
qué condiciones de precio u otras características regirá la misma? 

 

Preguntas formuladas por el Grupo Municipal del PP. 

3.8 ¿Nos pueden informar acerca de en qué consistirá la adecuación o mejora del pavimento de 
la zona de arriate existente entre las calles Constancia y López de Gomara? ¿Cuándo comenzarán las 
obras?  
 

3.9 Parece que, por fin, en el Parque de Vega de Triana se están realizando las mejoras 
necesarias, con más iluminación, plantación de árboles o colocando nuevos bancos y merenderos. No 
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obstante, el tamaño de este importante pulmón verde de la ciudad hace necesaria una importante 
ampliación de sus dotaciones.  

¿Nos podrían decir si van a continuar las actuaciones sobre el Parque Vega de Triana? ¿En qué 
consistirán estas mejoras? 

 

CUARTO.- PROPUESTAS 

Entidades de participación ciudadana 

Propuestas formuladas por la Asociación de personas afectadas de FIBROMIALGIA - FIBROTRIARE: 

4.1 Por la C/ San Jacinto, zona colegio Protectorado, hay árboles que debido al levantamiento de 
todo el asfalto son un peligro para el tránsito de las personas, en especial discapacitados y niños, por lo 
que proponen que se actúe para arreglar este problema. 
 

4.2 En la C/ San Jacinto, entre el quiosco de la Once y la puerta del Caixabank, hay un 
hundimiento del pavimento considerable donde han ocurrido diversos percances, en especial 
personas con movilidad reducida, por lo que proponemos sea reparado a la mayor brevedad posible. 
 

Propuestas formuladas por la Asociación Vecinal Triana Norte. 

4.3 Para preservar el casco histórico del barrio y evitar aglomeraciones de personas y vehículos con 
el consiguiente peligro que ello conlleva, proponemos que: 

En el Puente de Triana, el sentido de la circulación de vehículos sea sólo de salida desplazando los 
actuales carriles bici a la calzada, de la misma forma que se hizo en el Puente de San Telmo.  
 

4.4 Entendiendo que la estética es algo muy importante en nuestro barrio y mucho más cuando se 
trata de una calle tan emblemática como la C/ Betis, proponemos que: 

Se unifiquen las barandas con las de las zapatas y las de la escalera de bajada al río. 
 

Propuestas formuladas por la Asociación Elige la Vida. 

4.5 En relación a la ornamentación dispuesta en el Pasaje Capataz Ariza, visto que no dispone de 
permiso pertinente de la Gerencia de Urbanismo y Medio Ambiente, proponemos que: 

Sea retirada ya que supone un peligro para las personas viandantes y un obstáculo para las personas sin 
hogar que hacen uso de este pasaje DE USO PÚBLICO como lugar seguro de pernocta.  
 

Propuestas formuladas por el AMPA los Viveros. 

4.6 La reparación del paso de cebra en la intersección de la calle Rubén Darío con Juan Díaz de Solís 
y San José de Calasanz, ya que presenta numerosos baches y ha provocado varios incidentes. 
  

4.7 El Paseo Nicolás Ubierta se encuentra en un estado deplorable y actualmente es utilizado como 
zona de excremento para perros. Solicitamos la rehabilitación del paseo y la instalación de un parque 
específico para mascotas, así como otro espacio destinado a niños/as. 
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Propuestas formuladas por la AAVV NTRA. SRA. DEL CARMEN DE TRIANA. 

4.8 Sustituir los imbornales de las calles Jarama, Bidasoa, Jalón y Pisuerga por imbornales que 
incorporen claquetas antirretorno y se reparen los acerados donde están ubicados, actualmente 
están hundidos y las lozas rotas. Emasesa haga el mantenimiento periódico que corresponda. 
 

4.9 En la calle Jarana existe un parque infantil cuyo suelo está muy deteriorado. Proponemos que 
se coloque un nuevo pavimento bicapa de base amortiguante y césped artificial. 

 

Propuestas formulada por la AAVV SANTA AÑA. 

4.10 En la plaza Profesor Rafael Valencia hay instalados cuatro vallados formando cuatro 
parterres. Estos parterres se instalaron tras una propuesta de Mejora tu barrio de año 2020 con la 
intención de tener otra estética este enclave de arboleda, ya que siempre está lleno de hierbas, y de 
excrementos de perros. Por lo tanto, proponemos que la Delegación de Parques y Jardines tome la 
competencia del cuidado de estos parterres potenciándolos con vegetación adecuada a la zona. 

 

Grupos Municipales 
 

Propuestas del Grupo Municipal Con Podemos - IU. 

4.11 En Ronda de Triana, permanecen desde hace demasiado tiempo los rótulos del parking para 
residentes “RONDA DE TRIANA-CRUCERO BALEARES”. Es necesario actualizar la señalética a la 
denominación actual de este equipamiento público y de paso ajustarse a lo establecido en la Ley 
20/2022, de 19 de octubre, de Memoria Democrática. Es por ello que proponemos al Ayuntamiento, 
 

Dar traslado a la Delegación de Movilidad, de la necesidad de cambiar, en el menor plazo posible, los 
rótulos del parking, eliminando la referencia de ”crucero baleares”. 
 
4.12 El pasado 26 de octubre, este grupo municipal hizo la propuesta de plantar un árbol en cada 

alcorque vacío y un seguimiento a los recién plantados, esto fue aprobado con mayoría. Proponemos al 
Ayuntamiento, 

Una vez que estén arreglados los alcorques con sus árboles plantados se hace urgente el arreglo del 
pavimento de las aceras afectadas, empezando por la calle Pagés del Corro. 
 

Propuestas del Grupo Municipal VOX. 

4.13 En los Jardines del Guadalquivir, si bien el mantenimiento de la vegetación es bueno, no ocurre 
lo mismo con los caminos, fuentes, bancos, monumentos y otras cuestiones. Un convenio entre la 
Junta y el Ayuntamiento contempla la cesión a la ciudad de dos viviendas valoradas en 1,2 millones de 
euros para que, tras su venta, el Consistorio pueda destinar ese dinero a recuperar este espacio 
histórico de la Expo. Es por ello que proponemos, 

Que se inste desde este Distrito a la Delegación de Parques y Jardines, Gerencia de Urbanismo y 
Emasesa para que se arregle y recuperen los Jardines del Guadalquivir, para el disfrute de todos. 
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4.14 Una propuesta para todos los distritos, 

Instar desde el distrito a la empresa de Transportes Urbanos de Sevilla Sociedad Anónima Municipal, 
TUSSAM, propiedad del Ayuntamiento de Sevilla, a instalar marquesinas en todas las paradas y 
estudiar un Plan de Instalación de Placas Solares para el bien de la comunidad y ahorro energético. 

 

Propuestas del Grupo Municipal del PSOE. 

4.15 La instalación de las luces navideñas en la Plaza del Altozano sufrió en las pasadas fiestas una 
falta de previsión que obligó a desmontarlas y reinstalarlas en un par de ocasiones, incurriendo en un 
sobrecoste evitable. Además, la proximidad del espectáculo Navigalia generó conflictos en el uso de las 
instalaciones lumínicas, ya que algunas luces tuvieron que permanecer apagadas para no interferir con 
dicho espectáculo. Esto no solo afectó la estética general de la zona sino que también evidenció una 
falta de coordinación en la programación de actividades navideñas en Triana. Es por ello que 
proponemos al Ayuntamiento,  
 

Una planificación adecuada que garantice un uso eficiente de los recursos públicos así como instar a 
la coordinación entre la iluminación navideña de Triana y espectáculos como Navigalia. 

 

Propuestas del Grupo Municipal del PP. 

4.16 Que se inste, por parte del Distrito, al área de Parques y Jardines, o en su defecto, al área 
competente, para que se proceda a extender la colocación de los cubre alcorques a todos los árboles 
que lo admitan. De no ser posible, se inste a utilizar métodos similares que proporcionen el mismo 
efecto. 

 

QUINTO.- ASUNTOS DE URGENCIA 
 

SEXTO.- TURNO CIUDADANO 

 

 

Sevilla, a la fecha indicada al pie de la firma 
LA SECRETARIA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO TRIANA 
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